

# 輝く企画が盛り沢山!



来場者版

錦城高等学校新聞委員会  
編集室 2019

303号  
錦城祭号

錦城新聞委員会は  
新校舎4階書道室にて  
バックナンバーを  
展示しております。  
ぜひご覧ください。

## 第56回錦城祭開幕

今日から錦城祭が開幕した。「星河一たく新時代の輝き」をスローガンに準備を重ねてきた個性豊かな企画が軒を連ねる。今回はその中からクラス企画を4つ、新企画2つを取り上げる。

(編集部共同取材)

### 1G 謎解きお化け屋敷

1Gのクラス企画は「謎解きお化けのあとで」という謎解きを取り入れたお化け屋敷だ。



「謎解きはお化けのあとで」で使用する血の手形の演出を和気あいあいと進める1Gの生徒

今年から規制が変更されたお化け屋敷のルール。クラス企画係の中村愛華さんは「今年からのルールなので怪我など発生しないよう、安全面に気を付けています」と語る。教室を暗闇にはいけぬ中「真っ暗に見えるように、暗い色のビニールを張った眼鏡を用意しました」と話した。本番に向けて「迷路の構成も工夫をして、みんなが楽しんでくれるお化け屋敷にしたいです」と意気込んだ。

### 2A アイスムービー

2Aのクラス企画は「小平アイスマージュ」。小平産のブルーベリーや梨のスムージーの上にアイスクリームをのせ、さらにトッピングをする盛りだくさんの一品だ。企画係の林由惟さんによると、当初の予定だったチュロスが他のクラスと重複していたため変更したという。話し合いでクラスからスムージーという案が出たとき「せっかくなので小平産の果物を使おう」と



大型のセットを用意する2K

2Kのクラス企画は「2Kの理Kコースター」。他校が文化祭で作ったものを参考に、夏休み明けから準備を始めた2K。コースは教室を1周して戻ってくるという大規模なものだ。木材は丈夫なものを選び、斜面はスピードが出ても大丈夫な角度を考えて安全第一で作っているそうだ。企画の代表者である乙津

### 3K 演劇

3Kのクラス企画は、担任の中村聡子先生が推薦したという演劇『ナツヤスミ語辞典』放課後に準備を進めていたキャストの浦田凜さん、渡邊泰地くん、渡邊美季さん、荒井優杏さんに話を聞いた。受験生なので、夏休みは勉強に集中していたという3Kの生徒たち。4人は「休み明けからは毎日18時半まで台本を読み合わせや通し練習な

だ。企画の代表者である乙津広都くんは「お客さんにけがをしないよう、安全面に気を付けています」と語る。教室を暗闇にはいけぬ中「真っ暗に見えるように、暗い色のビニールを張った眼鏡を用意しました」と話した。本番に向けて「迷路の構成も工夫をして、みんなが楽しんでくれるお化け屋敷にしたいです」と意気込んだ。

最後に「無事に後夜祭が終わるよう頑張ります。ぜひ最後まで楽しんでください」とメッセージを送った。(薮・松)

### 2K ジェットコースター

2Kのクラス企画は「2Kの理Kコースター」。他校が文化祭で作ったものを参考に、夏休み明けから準備を始めた2K。コースは教室を1周して戻ってくるという大規模なものだ。木材は丈夫なものを選び、斜面はスピードが出ても大丈夫な角度を考えて安全第一で作っているそうだ。企画の代表者である乙津

### 後夜祭実行委員長

錦城祭2日目16時半から行われる後夜祭について、後夜祭実行委員長の吉田悠人くん(2C)に話を聞いた。

「今年から規制が変更されたお化け屋敷のルール。クラス企画係の中村愛華さんは「今年からのルールなので怪我など発生しないよう、安全面に気を付けています」と語る。教室を暗闇にはいけぬ中「真っ暗に見えるように、暗い色のビニールを張った眼鏡を用意しました」と話した。本番に向けて「迷路の構成も工夫をして、みんなが楽しんでくれるお化け屋敷にしたいです」と意気込んだ。」

また、今年新たに「未成年の主張」を行う。内容に制限はなく、1人ひとりが自身の思いを観客の前で叫ぶ。「現在3組が参加する予定ですが、飛び入り参加も検討しています」と吉田くん。

「今年5団体が後夜祭に出場し、歌やダンス、吹奏楽部で舞台を盛り上げるといいます。森彩葉さん(2M)によると、今年はかなり上手く準備が進んでいるそう。「昨年の実行委員会での反省を活かしていると感じます」と話す。活動で苦労したことはあまりないという。「人が多く、1年生も積極的なので強いて言うなら仕事の振り方ぐらいです」と語る。

「今年5団体が後夜祭に出場し、歌やダンス、吹奏楽部で舞台を盛り上げるといいます。森彩葉さん(2M)によると、今年はかなり上手く準備が進んでいるそう。「昨年の実行委員会での反省を活かしていると感じます」と話す。活動で苦労したことはあまりないという。「人が多く、1年生も積極的なので強いて言うなら仕事の振り方ぐらいです」と語る。

「今年5団体が後夜祭に出場し、歌やダンス、吹奏楽部で舞台を盛り上げるといいます。森彩葉さん(2M)によると、今年はかなり上手く準備が進んでいるそう。「昨年の実行委員会での反省を活かしていると感じます」と話す。活動で苦労したことはあまりないという。「人が多く、1年生も積極的なので強いて言うなら仕事の振り方ぐらいです」と語る。



「司会者による企画も見所です」

## 実行委員長に聞く錦城祭

### 錦城祭実行委員長

今年5団体が後夜祭に出場し、歌やダンス、吹奏楽部で舞台を盛り上げるといいます。森彩葉さん(2M)によると、今年はかなり上手く準備が進んでいるそう。「昨年の実行委員会での反省を活かしていると感じます」と話す。活動で苦労したことはあまりないという。「人が多く、1年生も積極的なので強いて言うなら仕事の振り方ぐらいです」と語る。



夜の鉄研 平常運行!  
鉄道研究部  
新校舎 3階で展示中



ギター同好会  
4階にて 弾き語り、演奏会

ギターならではの音を聴きに



室内楽部 多目的ホールにて  
14日 12:50~



新聞委員会 4階書道室にて  
過去記事展示中



お出迎への門も作成中

# 錦城祭1日目グラブナイ 準備万端、ようこそ錦城祭へ

和歌の森へようこそ



有志百人一首  
新校舎 4階にて展示・対戦中



吹奏楽部 第一体育館にて  
14日 10:00~、15日13:30~



邦楽同好会 柔道場にて  
14日 13:15~



## 今年の企画

ハンドボール部  
ストラックアウト  
有志ピアノの会  
ピアノコンサート

今年の錦城祭で初めて企画を出すハンドボール部。代表の近藤礼子さん(2C)によると、顧問の上原啓先生に勧められたことがきっかけで、今年に挑戦したという。来場者にハンドボールを体験してもらいたいと、企画は的当てゲームのような「ストラックアウト」という体験型ゲームにしたそう。

近藤さんは企画のこだわった点として「実際のハンドボールのルールに沿ったものにしたこと」を挙げる。最後に「多くの方にハンドボールについて知ってもらえたら嬉しいです」と笑顔で語った。

14日 タイムテーブル		
ホール	9:30~10:30	映画研究部 《映研ロードショー2019》
	11:00~11:50	合唱同好会 《To you story sky—星空を君に—》
	12:05~12:35	ピアノ有志 《ミニコンサート~startrain~》
	12:50~13:35	室内楽部 《弦楽器のためのコンサート~Cantabile~》
	13:50~15:00	映画研究部 《映研ロードショー2019》
体育館	第1 10:30~10:45	吹奏楽部 ドリル・ステージショー
	第2 11:30~12:00	体操部 タンブリング
	第1 13:00~14:00	ダンス部 夏の夜空のWonderland